



Voyage à Munich jour 2

publié le 28/03/2018 - mis à jour le 14/11/2019

Ce matin, après avoir récupéré tout le monde, nous prenons la direction du stade olympique : montée dans la tour Olympiaturm, promenade dans le stade Olympiastadion et déjeuner sous le soleil. Puis après nous sommes allés au musée BMW. À l'étage il y a des voitures futuristes, l'histoire de la marque et les voitures plus vieilles au sous-sol. Après cette visite, nous sommes allés visiter les studios de cinéma Bavaria Filmstadt. Nous avons vu comment se déroulaient les montages, les effets spéciaux utilisés dans les films... Nous avons aussi joué les acteurs sur de petits décors plus ou moins connus. Article co-écrit ce soir par Elodie, Pauline et Tara.



